

1.2.77

Kaiser, Ketten, Karneval

Ehrensenatsfeier in Griesheim mit Pfungstädter Staatsbesuch

Griesheim. (rl) - Zum fünften Male hatte die 1. Griesheimer Carnevals-Gesellschaft zu ihrer großen Ehrensenatsfeier in den Festsaal „Zum Grünen Laub“ eingeladen. Der besondere Gruß des närrischen Ministerpräsidenten Willi Nothnagel galt sowohl den Damen als auch Stadtverordnetenvorsteher Hermann Donnig, den Ehrensenatoren, Gardekommandeuren und Sonderministern sowie der Abordnung der Mainzer Ranzengarde.

Nach dem gemeinsamen Abendessen ließ es sich Ernst Müller, Oberstleutnant der Mainzer Ranzengarde und Ehrensenator der 1. GCG nicht nehmen, seine Überraschung, das Fanfaren-corps der Ranzengarde unter Leitung von Fritz Fripan, dem närrischen Auditorium selbst anzukündigen. In ihren malerischen Uniformen gelang es den Corpsmitgliedern, mit zündenden Melodien die Griesheimer Narrenschar zu begeistern.

Unter den Klängen „Wir wollen unseren alten Kaiser Wilhelm wieder haben“, zog dann der Elferrat, begleitet von Zeremonienmeisterin Hannelore Dilfer, in den Saal und nahm an dem Komiteetsich vor der Bühne Platz. Danach stellte Sitzungspräsident Jürgen Schupp seine Elfer vor: Willi Nothnagel (Ministerpräsident), Johannes Knarr (närrisches Protokoll), Willi Johann (Minister im Präsidialamt), Heinz Rauschkolb (Chef der Staatskanzlei), Georg Fiedler (Garden), Peter Wicht (Orden und Ehren), Georg Funk (Schöne Künste), Horst Schulmeyer (Verteidigung), Philipp Schaffner (Leibliches Wohl) und Gerhard Münch (Witz und Humor). Geleitet von der „Schlottgarde“ hielt das Pfungstädter Prinzenpaar, ihre Lieblichkeit, Prinzessin Hildegard, und seine Tollität, Axel I. von Assinien, seinen Einzug.

Eine besondere Ehrung wurde dem langjährigen singenden Präsidenten der 1. GCG, Franz Pavlicek (Beerfelden), zuteil. Unter dem Beifall des närrischen Auditoriums ernannte ihn Sitzungspräsident Jürgen Schupp zum Ehrensitzungspräsidenten. Franz Pavlicek sei es mit zu verdanken, sagte Schupp in seiner kurzen Laudatio, daß der Weg vom Karneval im „Sängerbund-Germania“ zur 1. Griesheimer Carneval-Gesellschaft führte und daß der Ehrensenat bereits im fünften Jahr bestehe.

Peter Wicht überreichte zunächst dem Elferrat den diesjährigen Hausorden und anschließend den Sonderministern Heinrich Schupp, Heinrich Höhl, Heinrich Nothnagel, Peter Hamann, Horst Hagemann, Karl Rausch und Klaus Hagemann sowie dem Vorsitzenden des Pfungstädter

Karnevalsvereins, Klaus van de Loo. Bevor Senatspräsident Willi Johann die Grüße der Ehrensenatoren überbrachte, eroberte sich wieder Marion Wicht mit zwei Schlagern die Herzen des närrischen Auditoriums. Zu Ehrensenatoren wurden in diesem Jahr Justin Lippert, Walter Müller, Walter Öhlschläger, Fritz Wettmann, Eduard Gunkel, Erich Filsinger und Karl Reinheimer ernannt.

Mit zündenden Melodien begeisterte dann das Duett Gisela Münche und Georg Funk. Anschließend ließ der Ehrenkommandeur der „Schlottgarde“, General Hans Bentz, die Garde zur Inspektion und Ordensverleihung vor dem Tisch des Komitees antreten. Die Inspektion der Truppe und die Ordensverleihung nahmen die Ehrenkommandeure der Garde, General Hans Bentz und die Obristin der Damen-garde, Lilo Schupp, zusammen mit den Kommandeuren Marion Wicht und Friedel Rauschkolb vor.

Einen Auschnitt aus ihrem großen Repertoire boten danach wieder die „Bestinos“ — Solisten Gisela Münch und Werner Schecker — unter Leitung von Willi Best. Einer der Höhepunkte der großen Ehrensenatsfeier war zweifellos die Verleihung der „Amtsketten“, die hinter dem Komiteetisch, zunächst von einer rot-gelben Fahne verdeckt, an einer schwarzen Samttafel aufgehängt waren, an die Ehrensenatoren. Die Überreichung dieser Insignien nahm Senatspräsident Willi Johann vor, der die Ketten gestiftet hatte.

Den offiziellen Teil der großen Ehrensenatsfeier beendete das Fanfaren-corps der Mainzer Ranzengarde. Mit einem Wiener Walzer des Pfungstädter Prinzen-paares begann anschließend der gemütliche Teil. Für die musikalische Umrahmung sorgte die Kapelle Kohlbacher.



DER NARREN-RAT der Carneval-Gesellschaft in Griesheim (von rechts): Philipp Schaffner, Horst Schulmeyer, Peter Wicht, Willi Nothnagel, Jürgen Schupp, Willi Johann, Johannes Knarr, Georg Fiedler, Georg Funk, Gerhard Münch.



HOHE GÄSTE besuchten die Ehrensenatsfeier der Carneval-Gesellschaft in Griesheim: das Prinzenpaar aus Pfungstadt. Rechts Ministerpräsident Willi Nothnagel, im Hintergrund Mitte Sitzungspräsident Jürgen Schupp. Foto: Hiro